Sassnitz

Insulaner packen 235 Schuhkartons für Kinder in Not

Verein Kinderlachen sichert mit Spende den Transport der Geschenke ab.

Artikel veröffentlicht: Dienstag, 15.12.2015 15:34 Uhr Artikel aktualisiert: Mittwoch, 16.12.2015 07:16 Uhr

Insulaner sorgen mit Geschenken im Schuhkarton dafür, dass die Augen von 235 Kindern in Osteuropa zu weihnachten so strahlen können wie die dieser kleinen Bulgarin.



Quelle: Agentur

Sassnitz. Für die Aktion "Weihnachten im Schuhkarton" konnten auf der Insel Rügen 235 Kartons mit gespendeten Geschenken für Kinder in Not gepackt werden. Das sind 35 mehr als im Vorjahr. Die gepackten Kartons wurden bereits am Firmensitz des IT-Dienstleisters Sektor 7 in Sassnitz abgeholt und sind unterwegs zu den Adressaten. Verteilt werden die Geschenke an Not leidende Kinder in osteuropäischen Staaten wie Bulgarien, Rumänien und Weißrussland.

Der IT-Dienstleister Sektor 7 in Sassnitz gehört zu den großen Unterstützern auf Rügen dieser bereits zum 20. Mal vom christlichen Werk initiierten Geschenkeaktion im deutschsprachigen Raum. Bereits das dritte Jahr in Folge fungierte der Sitz der Firma in Rügens Hafenstadt als zentrale Sammelstelle auf der Insel. Dort konnten die Spenden und gepackte Schuhkartons für die Aktion, an der sich neben Schulen in diesem Jahr auch erstmals Kindergärten aus Sassnitz und Putbus beteiligten, abgegeben werden. Der Verein Kinderlachen 009 aus Putbus unterstützte die Aktion auch finanziell. Er spendete mehr als 1100 Euro und sicherte damit die für den Transport anfallenden Kosten ab.

Burwitz, Udo